



ロータリー財団委員会
委員長

福家 宏

(八尾中央RC)

ロータリー財団地域セミナープログラムZone1.2.3

開催日 2009年11月17日(火)

時間 10:00-17:00

会場 ホテルグランパシフィックLE DAIBA

出席者 近藤雅臣PG (RI理事エレクト)

井上暎夫PG (RFACロータリー財団学友コーディネーター)

松本新太郎GE

宮里唯子 (地区研修委員会委員)

福家 宏 (地区ロータリー財団委員会委員長)

吉川邦英 (地区研究グループ交換委員会委員長)

山下勝弘 (地区財団奨学金学友委員会委員長)

山口勝之 (地区財団人道的補助金委員会委員長)

百済洋一 (次期地区財団情報・増進委員会委員長)

五味千秋 (次期地区財団人道的補助金委員会委員長)

主催者挨拶及び来賓紹介

挨拶

挨拶

財団プログラム等全般

ロータリー財団の財政

ロータリー日本財団の動向

2009-10年度TRF年度目標

ロータリーの2億ドルのチャレンジZCC

未来の夢計画について

ロータリー・カードの推進

ロータリーセンターの現況

世界平和フェロースピーチ

質疑応答

モデレーター

講評

RRFC

TRF管理委員長

RI理事

前日本事務局財団室長

RRFC

ロータリー日本財団理事長

RRFC

TRF管理委員

カード・コーディネーター

ホスト・エリア・コーディネーター

二期生、クインズランド大学

TRF管理委員

RRFC

RRFC

RRFC

前日本事務局財団室長

RI理事エレクト

橋本 讓

グレンE. エステス

黒田正宏

片岡暎子

川尻政輝

岩井 敏

北 清治

延原 正

田中作次

久世晴雅

坂本俊雄

近松佳朗

田中作次

北 清治

川尻政輝

橋本 讓

片岡暎子

近藤雅臣

- ロータリー財団地域セミナー：毎年7月と11月、日本の全ての地域（第1、第2、第3ゾーン）からガバナーや地区の指導者をはじめロータリー財団情報を必要とする地区委員長や財団に関心を持つロータリアンを一堂に集めて開催されます。出席者はロータリー財団からの最新情報の提供を受け、これを日常のロータリー活動に活用し、地区内ロータリアンに伝達しています。
- RRFC：ロータリー財団地域コーディネーター（各ゾーンに1名） セミナーは3ゾーンの3名のRRFCのリーダーシップのもとにプログラムされ、運営されます。
- セミナーの主目的は財団の最新情報提供ですが、セミナーは日本のみならず世界を舞台に活動する多くの人々との出会いの場でもあります。これは一つの楽しみです。
- グレンE.エステス財団管理委員長：「ロータリー財団に寄付を行えば良い結果につながるということは皆さんご存知のとおりですが、私はこの事実をRI会長就任中にさまざまな形で見てきました。世界で最も貧しい地域は、地元のロータリー・クラブにリソースが欠如している場所です。財団に寄付することによって、私たちはロータリーを最も必要としている所へ援助を提供し、『世界でよいことをしよう』というロータリー財団の使命を達成することができるのです。」

このように説かれているエステス管理委員長のお姿を拝見しながらじかにお話をうかがえたのは、財団地域セミナーならではの素晴らしい機会でした。
- 財団地域セミナー・ハンドブック：日本のロータリアンにとっては財団の大切な手引き書です。セミナーの都度配布されており毎回ページ数が増していましたが、今回配布はありませんでした。今後はRRFCの皆様によって作成が続けられるものと思います。
- 実は約10年間ロータリー財団日本事務局財団室室長を務めてこられた片岡暎子氏が此の度定年を迎えられ退職されました。日本中の多数の地区/ロータリアンに惜しみなく数多くの情報提供をされ、指導し、サポートし続けて来られた片岡室長のご退任は、とても残念でなりません。セミナー・ハンドブックの作成も実は片岡室長の素晴らしいお仕事でした。深甚の謝意を表したいと思います。
- ロータリー財団の財政については、関心の深い部分ではありますが、エド・フタ事務総長からの9/8ニュースレターが読み上げられました。財団に懸念していたほどの損失は生じておらず、投資損失は2億2200万ドルから1億6400万ドルにまで戻しており、ロータリアンからの寄附も増えていること、RI理事会も財団管理委員会も様々な形で経費削減の努力を続けていることが紹介されました。（当地区では10/24クラブ財団委員長会議において財団委員長がすでに報告済みです）
- ポリオ・ワクチン接種のためにひたむきに努力を続けるインド人女性活動員の姿を描いたドキュメンタリー映画「The Final Inch」38分間が上映されました。感動的です。7ドル50セントで入手できますので、皆様もどうかご覧下さるようお願いいたします。なおポリオ撲滅2億ドルのチャレンジは、寄付金総額が11/17時点で1億ドルを突破したとのことです。
- 今回のセミナーで特筆すべきは、東京麹町RCがポリオ撲滅活動の先駆者、山田ツネさん峰英二さんの業績を讃えて財団管理委員会から表彰されたことです。漸くにして認識されたとの思いがあります。
- もう一つの大きな関心事は「ロータリー財団未来の夢計画」です。紙面の関係で内容のご説明は出来ませんが、片岡暎子前財団室長がセミナーでプレゼンテーションに用いられたパワーポイントが地区に配信されていますので、G事務所に依頼して下されば、手に入れることが可能です。
- 質疑応答のあと、当地区PG近藤雅臣RI理事エレクトによる講評があり、午後5時前に全てのプログラムが終了しました。